



Antrag

der Abgeordneten des SSW

Tariftreue bei eigenwirtschaftlichen Verkehren sichern

Der Landtag wolle beschließen:

Der Schleswig-Holsteinische Landtag fordert die Landesregierung auf, sich auf Bundesebene dafür einzusetzen, dass die Bundesratsinitiative BT-Drs. 18/11748 schnellstmöglich beschlossen wird.

Begründung:

Bei Ausschreibungen von Personenbeförderungsleistungen ist es aufgrund des Tariftreue- und Vergabegesetzes des Landes Schleswig-Holstein möglich, soziale und umweltbezogene Standards einzufordern. Nach dem Personenbeförderungsgesetz sind bisher aber keine Regelungen vorgesehen, die es auch ermöglichen, bei eigenwirtschaftlichen Verkehren soziale und umweltbezogene Standards einzufordern. Es muss daher sichergestellt werden, dass für den Genehmigungswettbewerb eigenwirtschaftlicher Unternehmer untereinander ebenfalls gleiche Bedingungen auch in Bezug auf die Einhaltung sozialer und umweltbezogener Standards vorgegeben werden können, um Wettbewerbsverzerrungen und Lohndumping zu verhindern. Dieses soll der Gesetzentwurf des Bundesrates ermöglichen.

Lars Harms

und die Abgeordneten des SSW